

*Une alliance inscrite sur les cœurs,
pour tous les hommes.*

Les premières lignes de l'évangile peuvent nous apparaître anecdotiques: quelques Grecs veulent voir Jésus. Ils ne sont pas juifs mais ils veulent s'approcher de cette religion et de Jésus, dont ils ont entendu parler. Plutôt sympa. Jésus semble ne pas donner suite et partir sur autre chose. En fait, il y voit un signe : « Quand j'aurai été élevé de terre, j'attirerai à moi tous les hommes. » Mais, pour l'instant, son oui à sa mort n'est pas définitif et son âme est troublée. Saint Paul évoque la prière de Jésus demandant à son Père d'éloigner cette coupe de lui avant d'accepter celle-ci comme expression de son amour pour son Père et ses frères. Jésus emploie à plusieurs reprises le mot « glorifier » qui signifie la révélation des qualités du Père et du Fils, l'un glorifiant l'autre. Apparemment, cette glorification rejaillira sur ses disciples : « Si quelqu'un me sert, mon Père l'honorera. »

La promesse de Dieu révélée par le prophète Jérémie trouvera sa réalisation : « Je conclurai avec la maison d'Israël une alliance nouvelle », « Je mettrai ma Loi au plus profond d'eux-mêmes... » N'est-ce pas déjà l'annonce de la venue de l'Esprit Saint ? Ce qui a pu aider Jésus à dire son oui, c'est le fait que cette Alliance nouvelle réintroduira ses frères dans une relation de confiance avec Dieu, que le souhait de Dieu réussira, que le monde réussira. Ce qui peut nous aider à prendre des décisions cruciales pour nous, pour les nôtres, c'est de ressentir que la vie est plutôt dans telle solution que dans telle autre, c'est d'opter en faveur du monde ou de la société que nous voulons voir naître et de tout donner pour que cela arrive.

**Pierre Lemaître,
Prêtre du diocèse de Nantes (44)**

Paroisse Saint Joseph en Solesmois-Maison paroissiale-17, rue Lavoisier-59227 SAULZOIR

Email : paroissesaintjosephensolesmois@gmail.com

Téléphone : 03 27 37 00 68 (répondeur pour vous rappeler)

Site : <https://st-joseph-solesmois.cathocambrai.com/>

Permanence les mardi et samedi de 9h00 à 11h00 et le jeudi de 17h00 à 19h00

5ÈME DIMANCHE DE CARÊME

<u>Dimanche 17/03</u> :	11h00	SAULZOIR	MESSE.
	12h15		BAPTÊME
<u>Mercredi 20/03</u> :	18h30	SAULZOIR	CELEBRATION DU PARDON.
<u>Samedi 23/03</u> :	10h30	MONCHAUX	BAPTÊMES
	18h30	HASPRES	MESSE.

DIMANCHE DES RAMEAUX ET DE LA PASSION

<u>Dimanche 24/03</u> :	11h00	SAULZOIR	MESSE.
-------------------------	-------	----------	--------

AILLEURS

Soirées Pain-Pomme à 19h00 :

Mardi 19/03 : Soirée CCFD – Salle paroissiale à LIGNY

Jeudi 21/03 : Film « Donner sa vie » – LE CATEAU

INFORMATION

Pèlerinages pour les Jeunes :

- Taizé (une semaine pour prier avec les moines et rencontrer des jeunes du monde entier) : du 28 avril au 5 mai, à partir de 15 ans
 - Pélé cyclo (un pèlerinage en vélo dans l'Avesnois), du 17 au 20 mai, de 13 à 17 ans
 - Lourdes, du 20 au 26 août, plusieurs formules possibles et même dès le 15 août, marche et prière en montagne, à partir de 15 ans
- Renseignements et inscriptions sur jeunes.cathocambrai.com
Tel : 03 27 38 12 97

Attention ! Pèlerinage à Taizé offert pour l'inscription aux trois pèlerinages.